
Je me sens heureuse

depuis que j'ai

compris que le

bonheur ne dépendait

pas de ce que l'on

possède. Car ça m'a

fait réaliser que moi

aussi je pouvais être

heureuse.

Gisèle 40 ans Paris
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